

わたしの提案（市民の声）

【件名】

湘南モノレールバリアフリー化について

【内容】

最寄りの駅として湘南深沢駅を利用していますが、この駅は無人でエレベーターがありません。

妻は妊娠しており、子供が出来てからベビーカーを持って階段の上り下りをするのは女性にとってとても大変です。他の駅はエレベーターもあるようですが、深沢にはありません。是非、湘南深沢駅にエレベーターを設置してもらえるよう市から要望を伝えていただければ助かります。

【回答】

鎌倉市内にある湘南モノレール駅のバリアフリー化に係る整備状況ですが、市内5駅のうち湘南町屋駅は平成17年に、西鎌倉駅は平成23年に整備が完了していますが、他の3駅（大船駅、富士見町駅、湘南深沢駅）は、未整備の状況です。駅施設のバリアフリー化については、交通事業者の責務であることから湘南モノレール株式会社に市からエレベーター設置の要望があったことを伝えます。なお、湘南深沢駅周辺には、現在、鎌倉市が主体となり、JR鎌倉総合車両センター跡地を中心とした約32.6haのエリアで深沢地域国鉄跡地周辺総合整備事業（以下「深沢整備事業」という。）が進められています。深沢整備事業では、周辺道路と湘南深沢駅を連絡する幹線道路や駅前広場整備が計画されているとともに、公共施設、大規模商業施設等の民間施設が立地され、新しい都市拠点が形成されることとなり、平成27年度事業着手を目指しています。駅のバリアフリー化については、早期実現を目指して交通事業者と協力してまいりますので、ご理解、ご協力の程よろしくお願い致します。

平成24年5月2日回答